

HZ 12.05.23

# Förderkreis und Hofheims Partnerstädte präsentieren sich

## Europatag am 14. Mai im Rahmen des Altstadtfestes

VON BEATE KLETTI, FHS

**Hofheim – Europawochen 2023** – eine gute Gelegenheit, dass sich der Förderkreis Hofheimer Städtepartnerschaften und seine Partnerstädte am Sonntag, 14. Mai, von 11 bis 18 Uhr präsentieren darf.

Verbunden mit dem verkaufsoffenen Sonntag und dem Street Food Markt wird der Verein in der Innenstadt präsent sein. Die Gäste erwarten viele Programmpunkten wie Boulespielen am Wasserschloss, Malaktion von der Hofheimer Kulturwerkstatt e. V. vor dem Hof Ehry, Puzzles für Kinder, Jugendliche und Erwachsene. „Am besten starten sie mit der Hofheim Rallye am Stand der Pfadfinder von Bonifatius am Platz vor dem Stadtmuseum.

Der Fragebogen führt sie zunächst in Richtung Rathaus, Busbahnhof und Platz am Untertor“, so der Förderkreis. Dort ist zwischen vielen Oldtimern Gelegenheit, eine Kaffeepause zu machen, Pasteis de Nata (Vanilleküchlein aus Portugal) zu genießen und ein Europaeis – natürlich blau mit gelben Sternen – zu erstehen. Weiter führt der Weg durch das Türmchen zur Hauptstraße. Vor dem alten

DAS NEUE ALTSTADTFEST

Mit einem bunten Programm aus Aktionen und Aktivitäten rund um das Thema Europa

**EUROPATAG 2023**

Sonntag, 14. Mai, 12 - 18 Uhr

in der Hofheimer Altstadt

Europa wochen 2023

Förderkreis Hofheimer Städtepartnerschaften e.V.

STREET FOOD MUSIC

Rathaus erwarten die Besucher Mitglieder des Freundeskreises Tenkodogo, die über Europa hinaussehen und Fragen zu Afrika stellen werden.

Weiter in der Hauptstraße bietet der polnische Stand Kissen aus der Kaschubei und polnische Süßigkeiten an, bei der Stadt Tiverton kann man Ginger Wine probieren. Frauen aus der Ukraine bieten Mitmachaktionen für Kinder, stellen Kunstwerke aus und bieten ukrainische Spezialitäten an. Wenn man in der Bärengasse angekommen ist, riecht man schon von weitem hausgemachten Flammkuchen, Köstliches von „Gerardo“ ist im Angebot und Weine aus Chinon, angeboten von den „Entonneurs Rabelaisiens Chinon“. An allen Ständen gibt es Information über die Partnerstädte.

Wieder zurück auf dem Meidnerplatz, wird die Rallye ausgewertet. Es gibt schöne Preise, die direkt per Los ausgegeben werden. „Wir bedanken uns bei unseren Sponsoren, Taunus Sparkasse und Firma Buch, für die Unterstützung. Übrigens – auch viele Geschäfte in Hofheim sind offen bis 18 Uhr“, so der Förderkreis abschließend.